



の が き 野垣あきこ

子ども・暮らし・平和



2024年7月24日 No.191 連絡先 090-9293-8710 ご相談どうぞ!

党区議団が岸本区長に申し入れ

物価高騰対策の強化、及び暮らしと命を守る取り組みを

総務省が発表した6月の東京都区部消費者物価指数は、生鮮食品を除く総合指数が107.0%と、前年同月比2.1%の上昇で、34カ月連続の負担増となっています。特に、電気・ガスの値上げ抑制のための政府補助が半減したことが影響し、電気代は10.8%の上昇です。厚生労働省の毎月勤労統計5月度では、従業員5人以上の事業者で物価変動を反映させた実



岸本区長に申し入れする党区議団

党杉並区議団は7月19日に「物価高騰対策の強化、及び暮らしと命を守るための緊急申し入れ」を岸本区長に対し手渡しました。
長引く物価高騰、実質賃金の減少は過去最長に

質賃金は前年同月比で1.4%減少しており、26カ月連続で過去最長を更新しています。

区民生活もさらに深刻に

長引く物価高騰により、区民生活にも深刻な影響が出ているもとで、岸本区政はこれまでも学校給食費の無償化や区内事業者への光熱費支援などの施策を実施してきました。

党区議団は、区民生活を守るために更なる物価高騰対策の強化を求めました。また、物価高騰対策とあわせて、防災や福祉などの社会的な課題から区民生活を守る対策についても要望しました。今回の申し入れの項目は左記の通りです。申し入れ文書の全文は、党区議団のホームページに掲載しています。また、スマートフォンで、下記の二次元コードを撮影するとご覧になれます。



申し入れ項目

- 1.家賃助成制度の創設について
- 2.子育て支援について
- 3.修学旅行費補助等の実施について
- 4.区内事業者支援について
プレミアム商品券、新紙幣対応支援など
- 5.防災対策の拡充について
耐震不燃化助成、マンション等へのエレベーター内備蓄ボックスの支給や助成制度の実施
- 6.民営保育園の人件費比率について
助成金交付に際し、要件を人件費率50%以上とするなど保育士の賃金を確保
- 7.高齢者フレイル予防について
高齢者の配食サービスを復活すること。
- 8.葬祭場利用料金の補助について
- 9.同性カップルの住民票続柄の表記について
住民票の続柄に「夫（未届）」「妻（未届）」との表記を認めること。
- 10.PFASの区独自の調査について
- 11.印刷局高円寺宿舍跡地の有効活用について

『あれから70年…ピキニ環礁で起きたこと』



多くの人が苦しんだ悲劇に思いをはせることで、事件を風化させず、核兵器のない平和な世界への思いを新たにすための平和展です。都立第五福竜丸展示館所蔵の映像資料、パネル資料や現物資料などを通して、水爆実験の被害が明らかとなるきっかけと

から今年で70年です。第五福竜丸をはじめ、多くのマグロ漁船の乗組員や周辺の島々の住民が被ばくした「ピキニ事件」

杉並区は、世界の恒久平和と核兵器の廃絶を願い、1988年に「杉並区平和都市宣言」を行いました。区民一人一人がこの宣言の趣旨を理解し、戦争の悲惨さや平和の尊さに対する認識を深めることを目的に、今年も平和展を実施します。

平和の尊さや核兵器の恐ろしさ 考えてみませんか

太平洋・マーシャル諸島にあるピキニ環礁で行われたアメリカの水爆実験「ブラボー」により、禁止運動を紹介します。展示は無料でどなたでもご覧になれます。区役所での各種手続きなどの合間や、夏休み中のお子さんやお孫さんと一緒に見学するのもいいですね。

開催期間 7月29日(月)～8月9日(金)
 開催時間 午前8時半～午後5時 9日は4時まで
 開催場所 杉並区役所2階 区民ギャラリー
 内容 写真パネルの展示
 (ピキニ事件、第五福竜丸の被災など)
 現物資料の展示
 (ガイガーカウンター、死の灰など)
 映像資料の放映 ほか
 ※申し込みは不要、費用は無料です。

弁護士による法律相談

毎週 水・金曜 2～4時半

会場 日本共産党杉並地区委員会
 高円寺南3-30-12
 電話 03-3314-5551
 ※予約は必要ありません。当日に現地でご着順になります。

日本共産党 102周年記念講演

いま日本を変える 歴史的チャンス

——暮らし・平和・人権、そして未来社会

日本共産党委員長 田村智子

◀YouTube 動画でご覧になれます!

都知事選の直後に始めて新型コロナウイルスに感染してしまいました。39℃の熱が出ましたが、翌週から仕事に復帰できました。

コロナは味覚障害を伴う後遺症があるとよく聞きますが、完治してからアイスコーヒーの味がスッキリしているというか、少し薄いように感じます。ホットコーヒーはまだ飲んでいません。他の味覚はといえば、塩分や糖分は普通に感じます。苦味に対し鈍感になってしまったのか

あきいこの部屋

しらと心配になります。ビールは美味しく飲んでいますが、喉喉ごしの苦味なのでコーヒーのように後味も楽しむものとはちよっと違いますね。普段の食事でも苦味を楽しむ食材は意外と少なく、ゴーヤや山菜くらいでしょうか。どちらかと言えば嗜好品や珍味系が多いかも知れません。体のために少しずつ色んなものを食べ、自然に治っていきばいいなと思っています。